

Manfred Schoenfeld, columnista

En el conflicto del Beagle, existe un eje Santiago-Washington-Vaticano

BUENOS AIRES, 8 de diciembre (AP).—El diario *La Prensa* sostiene hoy que hay un "eje Santiago-Washington - Vaticano", que presiona sobre la Argentina para una pronta solución del diferendo limítrofe austral, según tesis favorables a Chile.

Manfred Schoenfeld,

columnista del matutino conservador, afirma también que el actual gobierno carece de representatividad "para comprometer a la nación en un asunto de tanta importancia como lo es el del conflicto austral con Chile, de modo permanente y con miras al futuro".

"No es casual que sea este lapso particularmente difícil para la vida política, y aún diríamos para la vida institucional del país, el elegido por el Vaticano para ejercer presión y exigir una rápida solución al diferendo y a una no demorada respuesta a la propuesta mediadora papal. El sector de la Santa Sede que trata de los asuntos internacionales y al cual orienta un ducho diplomático como el obispo Casaroli, es lo suficientemente experto en este tipo de negociaciones, como para apreciar cuando uno de los bandos contendientes se halla en posición internamente endeble y, por ende, más dispuesto que en otros momentos a hacer concesiones, para sacarse de encima por lo menos, un problema que entonces —y debido a la miopía que genera la distorsión natural de las

perspectivas— aparece como un 'problema menor' en comparación con los problemas supuestamente 'grandes' y 'graves', dice Schoenfeld.

"Estamos convencidos de que hay, al respecto, una especie de 'eje' que conjuga los intereses chilenos, norteamericanos y del Vaticano, a expensas de los argentinos, y solo lamentamos comprobar la desidia de ciertos sectores argentinos o la virtual convivencia de otros, que ora no ven, ora no quieren ver, un esquieta que, en el fondo, es sumamente sencillo", añade.

La *Prensa* afirma que tanto los Estados Unidos como la Santa Sede parecen "tomar más en serio" a Chile que a la Argentina, a causa de la situación interna local y de supuestas contradicciones en su conducta internacional.

"Insistimos en que el actual gobierno —el actual no gobierno— no está autorizado, desde punto de vista alguno, para negociar, proponer o contraproponer. Le faltan títulos adecuados para ello. Lo que negocie será nulo, si no jurídica, al menos moralmente", concluye.

UNO / MAS UNO

RESPALDAN MEDIACION PAPAL

SANTIAGO DE CHILE, 8 de diciembre (AP).— La Iglesia Católica ha recolectado hasta el día de hoy más de un millón de firmas de jóvenes chilenos que suscriben una "carta de paz", dirigida al papa Juan Pablo II y respaldan su mediación en el conflicto limítrofe de Chile y Argentina. La "carta de paz" será entregada el próximo 12 de diciembre al Pontífice por un joven chileno y otro argentino, quienes serán invitados a tomar parte en una misa privada de Juan Pablo II y luego a una audiencia con éste.